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Asistentes: NOMBRES COMPLETOS 

 

Adriana Ramírez Barrientos 

Ángela Inés Gaviria Vélez 

María Isabel Lalinde Ángel 

Teresa Nury Hoyos Duque  

 

 

Insistentes: 

NOMBRES COMPLETOS Motivo 

Alexandra Bolívar Zapata  
Inducción estudiantes 

pasantía de México 

Nora Eugenia Zapata Gómez 
Dificultades en la 

comunicación virtual 

 
 

 

ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN 

1. Avances en el capítulo de autoevaluación del Documento Maestro Transformación Curricular 
2. Varios 

3. Compromisos. 

 

DESARROLLO 

 
1. Avances: Cada uno de los integrantes del Comité informa sobre los avances en la recolección 

de la información requerida para la actualización del Plan de Mejoramiento y Mantenimiento.  
- Nora Zapata nos informa telefónicamente de los avances: nos cuenta que se reunirá con 

Chayana , la comunicadora ,para trabajar asuntos motivacionales en la página  de 
Autoevaluación y darle a conocer algunas estrategias que trabajó la Facultad de 
Comunicaciones de la Universidad cuando realizó dicho proceso. 
Está en contacto en el equipo de transformación curricular para trabajar conjuntamente en 
los asuntos relacionados en el proceso académico. 
 

- María Isabel informa que ya tiene organizados los cuadros maestros relacionados con los 
estudiantes y está trabajando en la redacción de dicho factor. 
 

- Teresa Nury, está a la espera de que le envíen requerimiento de información para continuar 
con el informe. 

- Adriana comenta que hasta el momento no le han enviado el capítulo de investigación 

ACTA 014                             FECHA: 21 de mayo de 2018 

LUGAR: Aula 308 HORA INICIO:  1:30 p.m. HORA FINALIZACION: 2:30 pm 



 COMITÉ DE AUTOEVALUACIÓN Y ACREDITACIÓN FACULTAD DE 
ENFERMERÍA, U. DE A.   

 
 

realizado por el equipo de Transformación curricular, por tanto le sugerimos que hable 
directamente con Elvigia para que se lo envíe. 
Le recomendamos que al realizar los requerimientos de información, envié los cuadros 
maestro para no tener que transcribir nuevamente la información. 
 

- Angela informa de los avances y está pendiente de que le envíen información las jefes de 
departamento, coordinadora de prácticas académicas, vicedecanatura, biblioteca, 
administración y vicerrectoría docente. 

 
2. Varios  

- Continuamos a la espera de la reunión con la profesora Sandra Restrepo quién coordina el 
proceso de autoevaluación de la Facultad de Nutrición, en el momento están en visita de 
pares académicos, quedamos pendiente de respuesta. 

- No hay sugerencias  relacionadas con el cronograma. 
- Se decida no realizar reuniones hasta el 18 de Junio, con el fin de lograr avanzar en la 

recolección de la información. 
 

3. Compromisos 
 

- Continuar actualizando el documento maestro.  
 

Se termina la reunión siendo las 2:20 p.m. 
 

Próxima reunión lunes 18 de Junio 1:30 p.m, aula: 206.  

Responsable del acta de este día Alexandra Bolívar. 
 
  
 

 

 
 

Elabora acta:  

Angela Gaviria Vélez 

 


